

Bericht über die Umsetzung des Kinder- und Jugendförderplans und der Jugendarbeit im Jugendhilfeausschuss 25.05.2022

- Der „Meercheck“ wurde durchgeführt und ausgewertet, es haben sich 60 Kinder und Jugendliche beteiligt – das Gespräch mit der Politik folgt noch.
- Die u18-Wahl zur Landtagswahl 2022 wurde durchgeführt, 648 Teilnehmer haben gewählt, ein rein digitales Wissens-Quiz wurde über 5 Tage auf Instagram veranstaltet und hatte rd. 60 Teilnehmer
- Die Eröffnung des Skate- und Bikeparks am 11.06.2022 befindet sich in der Planung/Umsetzungsphase
- Die zusätzlichen Fördergelder von 2.500 € an den Stadtjugendring wurden aus den Corona-Sondermitteln ausgezahlt, der Stadtjugendring plant davon u.a. eine Veranstaltung am 25.09.2022 anlässlich des Weltkindertages unter Beteiligung aller in der Jugendarbeit tätigen wie Jugendeinrichtungen, Jugendverbände, Sportvereine etc. Des Weiteren soll ein Imagefilm erstellt werden, in dem sich alle Jugendeinrichtungen und -verbände mit kurzen Clips vorstellen.
- Die Corona-Sonderförderung für Kinder und Jugendliche wird von allen Jugendeinrichtungen / Verbänden rege in Anspruch genommen, die Anträge gehen weiterhin ein. Bisher wurden 15 zusätzliche Maßnahmen beantragt.
- Die Suche nach geeigneten Räumen für ein Kinder- und Jugendbüro findet intensiv statt, die Beantragung von Fördergeldern ist vorgesehen.
- Im Jahr 2022 gibt es wieder eine Stadtranderholung – nach 2-jähriger Pause. Die Stadtranderholung findet in den ersten 2 Wochen der Sommerferien auf dem Sportplatz Pappelallee statt, 60 Teilnehmer-Plätze stehen zur Verfügung und sind bereits ausgebucht. Die Betreuersuche gestaltet sich äußerst schwierig!